
  

Rencontre régulière 

Conseil d’école 

Date : Mardi le 8 juin 2023 à 17h 

Endroit : École Franco-Niagara, salle de conférence 

Et sur Teams  

1. Mot de bienvenue et reconnaissance des territoires 

• Nous avons eu une bonne année, donc nous allons célébrer ensemble 

2. Lecture, adoption de l’ordre du jour et secrétaire pour la rencontre 

• Vicki propose Brittney, Sharon seconde, tous en faveur  

• Présences: Vicki, Sharon, Samantha, Sara, Jessica, Tabatha, Chantal, Brittney, et Thomas 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 27 avril 2023 

• Les amendements étaient des corrections grammaticales  

• Vicki propose pour tel qu’amendé, Sara seconde, tous en faveur  

 

4. Nouvelle direction d’école 

• M. Martin quitte pour Nouvel Horizon, Mme Chantale vient pour remplacer 

• Mme Chantale background très pédagogique et elle vient pour améliorer pour réussir à 

s’avancer  

• Nous avons réglé les comportements depuis Champlain donc c’est un bon moment que 

Mme Chantale rentre 

 

5. Budget du conseil d’école 

• Le budget partagé n’a pas les données de mai (pizza, Tender Cuts, BBQ) 

• 19 700$ environ pour cette année 

 

6. Parade des roses 

• Thomas confirme le groupe musical va jouer sur le char 

• Nous avons regardé l’horaire pour la parade ensemble 



• Nous allons retourner à l’école pour retourner les élèves du groupe musical 

• Budget est disponible pour 100-200$  

• Nous ne savons pas si nous aurons des choses à donner, car nous avons déjà donné 

beaucoup de choses avant  

 

7. Bilan des campagnes de financement 

• Total de levées de fonds pour cette année était 4 576,75$ 

• Poneys, peut-être des rabais pour l’année, car les élèves plus grands ne pouvaient pas 

participer  

• Brittney va faire la communication pour l’année prochaine 

• Ballons gonflables 4500$, mais les enfants ont joué là pour les 3 heures 

• L’école paie un peu pour les sorties de fin d’année; l’année passée c’était autre chose, 

car Covid, nous n’avons pas eux des sports 

• Ratio pour 1-2-3 est 1 adulte à 5 élèves 

 

8. Suivi des inscriptions 

• 119 inscrits pour l’année prochaine  

• 27 élèves en MAJA, une classe à ce moment. Deux s’il y a 3 inscriptions avant septembre 

 

9. Organisation scolaire et personnel  

• Cibler par le conseil pour élever nos niveaux; faut qu’on se rattrape au niveau 

académique donc au lieu des enseignants titulaires, chaque classe aura un enseignant 

spécialisé  

• Il y aura un enseignant pour maths, un enseignant pour français 

• Mme Judy va à NH  

• Il y a 3 postes à pourvoir; un pour littératie 4-5-6, un poste de 1-2 et un qui va être en 

mathématiques 

• Gros changements à l’école, mais c’est pour le bien-être des élèves et l’école 

• Deux classes de 1/2, une classe de 3, une classe de 4/5, et une classe de 5/6 

• Une MAJA pour l’instant, si nous avons 3 autres élèves, deux MAJA 



 

10. Bilan des activités et activités à venir 

• Fête champêtre : bien organisée, le fun, professionnel, nourriture était bonne (seule une 

boîte de burgers qui reste), tombola était fantastique, l’énergie était immense et très 

positive! C’était clair que c’était pour la communauté!  

• Les élèves de 7/8 avec la caisse donc nous ne ferons pas ça encore 

• Un gros rush, tous avaient faim, mais bien organisé.  

• Nous avons besoin de reculer les BBQ la prochaine fois, car la graisse sur les fenêtres.  

• Besoin un microphone aussi la prochaine fois pour annoncer les prix 

• Le groupe de conciergerie nous a aidé! M. Thomas a fait le lavage, sans vaisselle.  

• Sortie Heartland le 14 pour les MAJA, les 4-5-6 sort le 21 à FootGolf, et les 1-2-3 vont à  

Clifton Hill  

• Les élèves de 6e sortent pour faire le bowling au lieu d’une « graduation » puisqu’ils vont 

graduer encore en 8e.  

• Surtout que 100% de 6e restent ici pour la 7-8 donc la rétention est plutôt pour la 8e à la 

9. 

11. Levée de la rencontre et prochaine rencontre de l’assemblée générale 

• Mois de septembre est notre prochaine rencontre pour l’assemblée générale. 

 
 


